
VERBALE RIUNIONE   12/9/2022 

Sono presenti tutti i membri del consiglio ad eccezione di Daniele Origo, Chiara 
Duca e per una parte della riunione Lorenzo Bosisio . 

Dalla seduta odierna non fanno più parte del Consiglio Fabio Tamandi in quanto 
essendo diventato Assessore comunale per regolamento diocesano non può 
essere membro dei Consigli parrocchiali e Paolo Mandelli, dimissionario. 

O.d.G: 

1. Piccola informativa sul grest e sui caseggi e rilancio di alcune attenzioni 
per l'anno prossimo (di cui però non sarà oggetto questa riunione) 

2. Breve presentazione della lettera pastorale del Vescovo e del messaggio 
della FOM 

3. Informativa sulla festa dell'oratorio. 

4. Presentazione della nuova comunità educante e della squadra degli 
allenatori OSGB (per conoscenza) 

5. Sguardo ai calendari delle equipe e alla tabella degli allenamenti 
settimanali OSGB (per conoscenza) 

6. Proposte per l'anno nuovo, momenti di animazione extra (tipo 
castagnata, biciclettata...) 

7. Varie ed eventuali 

1. Don Davide sottolinea che l’esperienza estiva è stata molto valida . 

    In particolare: 
• L’oratorio estivo ha visto la presenza di 62 animatori che sono stati 

formati con incontri appositamente preparati per loro ( con la Croce  
Bianca di Merate per il primo soccorso,  con un psicologa, con un 
educatore per la gestione dei giochi e dei grossi gruppi, con i 
diaconi che riceveranno ordinazione ). Da sottolineare in particolare 
il ritorno in oratorio di un gruppo di ragazzi degli anni 2006/2007. 

Nella seconda settimana c’è stato il massimo numero di 
partecipanti con 250  iscritti tra i quali anche alcuni ragazzi 
presentati dalla Caritas parrocchiale ( accolti gratuitamente) e 6 
bambini ucraini ( su segnalazione del Comune). 

Tutte le iniziative proposte sono state valutate positivamente. 

Da valorizzare la partecipazione dell’OSGB per i laboratori sportivi, 
la presenza di una insegnante di danza creativa, la lettura animata, 
le attività al museo di storia naturale, il coder dojo. 

• Ai caseggi sono risultati iscritti più di 100 ragazzi, con circa 20 
animatori. E’ stata una esperienza molto bella, nonostante durante 
il secondo turno si sia presentato il problema Covid ( con circa 12 
ragazzi positivi durante e dopo il caseggio). Grazie alla 



responsabilità di animatori e ragazzi è stato possibile proseguire il 
cammino per tutti i giorni stabiliti. Dopo il primo positivo tutti i 
ragazzi hanno avuto l’obbligo di indossare la mascherina FFP2 al 
chiuso e di mangiare nel refettorio ma divisi per stanze e alla 
comparsa dei primi sintomi è stato fatto tampone rapido. Le 
famiglie si sono mostrate molto disponibili nel recuperare con 
solerzia i ragazzi ammalati. 

Per il prossimo anno è stata bloccata la stessa casa ma ci si sta 
attivando per cercare destinazioni più vicine anche ai luoghi di 
assistenza ( quest’anno per raggiungere l’ospedale è stata 
necessaria 1 ora di macchina).Tutte le famiglie, anche quelle dei 
ragazzi che si sono ammalati, hanno espresso giudizio positivo , 
ringraziando per l’esperienza vissuta dai ragazzi stessi. 

• Anche la fiaccolata ha avuto successo: nonostante fino a poco 
prima della partenza ci fossero solo 18 iscritti ( e per questo si 
stava valutando con quale modalità fare la stessa), gli iscritti sono 
poi saliti a 32 per quanto riguarda gli adolescenti, 30 tra 
elementari e medie e 13 autisti. 

• Il teatro delle medie ha avuto un bel successo. 

2. La proposta per l’anno oratoriano è “Sostare con te”, con la doppia 
lettura : “sostare”, inteso come verbo  e atteggiamento tipico della 
preghiera e “so stare” inteso come atteggiamento di presenza con 
Dio. Don Davide riassume brevemente il messaggio dell’Arcivescovo 
che sottolinea come la vita moderna ci abbia fatto perdere l’abitudine 
della preghiera: i tempi serrati ci portano ad arrivare a sera stanchi e 
senza energie da dedicare a questo momento di incontro con Dio. Per 
questo è necessario che le comunità cristiane aiutino i ragazzi ad 
abituarsi a pregare. Se una persona è sola magari non lo fa e non si 
sente invogliata, ma se sa di incontrare altre persone e amici lo 
stimolo a pregare può essere maggiore. 

3. Per quanto riguarda la festa dell’oratorio ( iniziata con arrivo della 
fiaccolata),  nelle prossime settimane ci saranno le varie iniziative 
relative alle confessioni, proiezione video caseggi e cene.             
Viene ripresa l’iniziativa della Professione di fede per i ragazzi di 3°                    
media. 

La festa avrà il suo culmine nei gironi 24 e 25 settembre come da 
programma. 

Ci sarà un invito alla sera per i volontari dell’oratorio, come momento 
di incontro in occasione dell’inizio dell’anno oratoriano . 



Per quanto riguarda l’iscrizione alla catechesi dei bambini delle 
elementari, si seguirà la modalità classica a partire dal 18/9 presso la 
segreteria dell’oratorio ( consegna modulo e contributo spese che 
quest’anno è stato riportato a € 25,00 , in accordo con il Parroco - 
come nel periodo pre Covid - a causa dell’aumento delle bollette che 
l’oratorio deve pagare). Nelle date 18/19/22/25 settembre chi si 
iscriverà, dopo aver eseguito le varie procedure burocratiche, verrà 
indirizzato liberamente alle catechiste che consegneranno una 
brochure con tutte le iniziative dell’anno. 

L’ iscrizione dei preadolescenti,ecc. avverrà solo tramite la 
segreteria, ma anche ad essi verrà consegnata la brochure con le 
iniziative. 

Si pensa di portare la brochure anche alle famiglie durante le 
benedizioni natalizie. 

4- 5  Per quanto riguarda la comunità educante dell’oratorio, vengono      
confermati gli educatori dello scorso anno, con le seguenti aggiunte/
modifiche: 

     2° elementare : si segnala che mancano catechisti ( al momento sono 
solo 2) 

     3° elementare : si aggiunge al gruppo preesistente Mirta Lorenzini 

4° elementare: si aggiunge come aiuto catechisti gli adolescenti 
Matteo Ferriolo  

5° elementare : si aggiungono come aiuto adolescenti due ragazze 
del 2007 cui è stato chiesto di  fare questa esperienza dopo 
l’oratorio estivo ( Ilaria Calloni e Federica Carilli) e Giovanni Biondi 

1° media : si aggiungono Martina Franchin e Mattia Giovenzana e si  

    attende la risposta di due ragazzi di Novate. 

2° media: non ci sarà più Arianna Airoldi per motivi di studio 

3° media : si aggiunge Francesco Pozzoni. 

Adolescenti : si aggiungono Alessandro De Carli, Marta Bonfanti e 
Lucia Brigatti 

18/19enni : dopo richieste fatte a varie persone , si sono offerti Ilaria 
Brambilla e Riccardo Maggioni, una coppia di giovani sposi che da 
Robbiate si è trasferita a Merate e coordinerà le attività. 

Da quest’ anno, sotto il coordinamento di Jessica Sesana e Daniele 
Castelli parte la nuova iniziativa della scuola educatori, una serie di 
3-4  incontri per chi sta incominciando l’esperienza di educatore e 
per gli aiuto catechisti finalizzata ad una formazione specifica per 
questo compito. 



Giovani: rimane invariato. 

    Per quanto riguarda l’OSGB viene condiviso con tutto il consiglio il 
gruppo degli allenatori, il prospetto con gli allenamenti e un prospetto 
coordinato e condiviso tra l’oratorio e l’OSGB per evitare 
sovrapposizione di impegni. 

Rimane aperto il problema del campo a 11 in quanto i campionati 
inizieranno molto presto per cui le prime partite verranno disputate a 
Robbiate.  Alla festa dell’oratorio non ci saranno partite  tranne quella 
della prima squadra che giocherà però in trasferta. 

Colombo comunica che si è un po’ in ritardo con la pallavolo in quanto 
si sta riunendo il comitato tecnico che fornirà a breve tutte le 
indicazioni relative all’attività. Gli allenatori sono stati trovati ed è 
stato ribadito loro che devo fornire la propria professionalità ma 
prestando attenzione a quelle che sono le proposte dell’oratorio. 

E’ positivo avere già da ora tutto il programma delle iniziative 
dell’oratorio così tutti ne sono a conoscenza e possono evitare di 
aggiungere proposte quando ci sono già calendarizzate iniziative 
oratoriane. 

Don Davide fa presente che con Sara si sta predisponendo un 
calendario condiviso tra oratorio e OSGB proprio a questo scopo. 

6  (Covid permettendo) ci saranno le seguenti proposte: 
• Per i preadolescenti le feste (serate) si terranno a Novate      

( come doveva essere già lo scorso anno se non ci fossero 
stati in corso dei lavori) perché essendo uniti come gruppo 
non si può fare tutto al nostro oratorio. 

• Dal 28 al 30 ottobre ci saranno le Quarantore . Si 
coinvolgeranno i preadolescenti anche prevedendo la notte in 
oratorio. 

• La vacanzina invernale si terrà nei giorni 8/9/10 dicembre. Si 
sta cercando il luogo adatto per poter poi fare la proposta. 

• Si pensa di riproporre il gesto di carità a Villa Cedri e di 
organizzare la Processione dei Re Magi 

• Per tutti vengono riproposte la festa di S.Agnese e di S. 
Giovanni Bosco con la Messa aperta a tutti e la cena per le 
sole ragazze (S. Agnese) e i soli ragazzi (S. Giovanni Bosco) 

• In quaresima verrà riproposto il gesto di carità che lo scorso 
anno la seconda media ha fatto con la visita al carcere di S. 
Vittore ( ingresso solo fino al secondo cancello in quanto i 



ragazzi sono minorenni ). L’attività si è rivelata molto incisiva  
e significativa. 

• Per la 3° media ci sarà il pellegrinaggio a Roma dal 10 al 12 
aprile 

• Per la 2° media il pellegrinaggio ad Assisi sarà con tutta la 
diocesi dal 23 al 25 aprile ( proposta della FOM) 

• A fine maggio si terrà ancora l’incontro tra i ragazzi di 5° 
elementare e i preadolescenti come momento di scambio di 
esperienze e di invito ad inserirsi nel nuovo gruppo. Verranno 
coinvolti gli aiuto catechisti perché, tra l’altro, proprio tra essi 
verranno in futuro individuati i nuovi catechisti. 

• Per gli adolescenti la novità è che alcune iniziative, come le 
vacanze, saranno cittadine come da accordi presi tra i 
sacerdoti delle parrocchie di Merate, Pagnano, Sartirana e 
Novate ( anche se a Novate in realtà non c’è la catechesi per 
gli adolescenti ma il gruppo viene coinvolto solo per le 
animazioni) 

• Il 12/11 ci sarà il ritiro dell’avvento e il 12/3 quello 
quaresimale 

• La vacanzina invernale per ora è proposta dal 2 al 5 gennaio, 
ma alcune famiglie chiedono di anticiparla nei giorni dal 27 al 
30 dicembre. 

• Manca il calendario del 18enni perché gli educatori sono da 
poco arrivati, ma sicuramente si seguiranno gli eventi 
diocesani in preparazione alla GMG. 

• Riparte il teatro che si terrà il 9/9/2023. Ci si sta muovendo 
per individuare un copione. 

•  La fiaccolata sarà nei giorni 1-2-3/9/2023. 
• Continuano le proposte per i chierichetti e per il coretto. A 

questo proposito si passerà nei gruppi di catechismo per 
propagandare le iniziative. Si ricercano anche lettori e voci 
guida per la Messa delle 10 

7   Per quanto riguarda ulteriori proposte don Davide fa presente che    non 
ci saranno animazioni fino alle seguenti date: 21/1 festa di S.Agnese; 
31/1 festa di S.Giovanni Bosco; 29/1 festa della famiglia;  4/2 
tombolata; 19/2 carnevale ; 19/3 festa del papà ; 7/5 festa della 
mamma. 

     Si vorrebbe riproporre la castagnata. A tal proposito suor Emanuela si 
impegna a contattare i responsabili di villa Subaglio per chiedere la 
disponibilità nei giorni 9/1 o 16/10. 

     Essendo stata fissata la processione del 2/10, la partita della prima 
squadra verrà ritardata alla ore 18.30 



     Viene proposta una biciclettata per il pomeriggio del 2/4/2023 

     Per il prossimo anno si tiene in considerazione la proposta di fare 
nuovamente la benedizione dei diari all’inizio dell’anno scolastico. 

     Viene proposto di coinvolgere i ragazzi maggiorenni nell’iniziativa di 
animazione della Messa in carcere, iniziativa organizzata e portata avanti 
per alcuni anni pre Covid da un ristretto gruppo di ragazzi di Merate in 
collaborazione con i ragazzi di Paderno. 

     Verrà valutata la proposta di benedizione delle auto. 

     Per quanto riguarda il Gruppo Missionario don Davide fa presente che è 
in un momento di pausa a causa dell’impossibilità di portare avanti le 
iniziative da parte delle persone che ne facevano parte da tempo e che 
non sono state rimpiazzate da nessuno. 

La prossima seduta del Consiglio dell’oratorio sarà il 17/10 alle ore 21 per 
parlare delle iniziative dell’Avvento. 

Conclusi i punti all’ O.d.G la seduta è tolta alle ore 22.40.  


